
Ciao a tutti! 
 
Mi chiamo Valentina Bosa, ho 31 anni e vivo a San Giorgio in Bosco, un piccolo paese in provincia di Padova. 
Sono sposata con un non-scout, una specie umana che negli anni ha dovuto imparare termini come route, hike, pattuglia, 
Comitato, Consiglio, zampa tenera, Vecchi Lupi e Coccinelle Anziane e che cerco di coinvolgere in qualsiasi cambusa 
possibile (spoiler, senza risultati!). 
 
Sono laureata in Tecniche della prevenzione nell’ambiente e nei luoghi di lavoro e mi sono specializzata poi nel tempo nei 
sistemi di gestione: lavoro come responsabile dell’area qualità, ambiente e sicurezza in un’azienda che produce prodotti 
chimici per la detersione e la protezione delle superfici, occupandomi anche del meraviglioso ed attuale tema della 
sostenibilità a 360°. 
Adoro il mio lavoro, mi permette di essere a contatto con molte persone, permettendomi di migliorare le mie capacità 
relazionali e di acquisire costantemente nuove competenze tecniche inerenti ad un mondo in continua evoluzione come 
quello della sostenibilità: mi piace pensare di essere una piccola goccia d’acqua in un oceano che cerca di aver cura del 
prossimo e del creato.  
 
Ho cominciato il mio percorso scout al Cittadella 3 come coccinella del Cerchio delle Acque Azzurre, per poi vivere le 
avventure nel reparto Brownsea del Cittadella 2 e le strade del Clan Ra. Non ho mai avuto dubbi circa la mia scelta per la 
partenza e così ad ottobre del 2013 ho scelto di entrare nella Comunità Capi del Cittadella 2: sono entrata nello staff LC, 
cacciando nella Giungla per i successivi 5 anni, i primi tre come aiuto capo unità, vestendo i panni di Kaa, e gli ultimi due 
da capo unità, come Akela (eppure ci ero entrata dicendo “Io in LC non ci sto!”). 
Se ripercorro le mie impronte nella Giungla, mi rendo conto che sono stati anni davvero felici, i miei lupi sono stati in tanti 
momenti della mia vita vera e propria fonte di gioia e di allegria, la risposta alla domanda “Ma chi me lo fa fare?!” quando 
alle VdB hai due ore di sonno in corpo e un’intera giornata da affrontare! 
In questi anni ho partecipato al CFT organizzato dalla mia Zona nel freddo dicembre del 2013 e al CFM LC nell’agosto del 
2015 ad Alba (CN). 
Dopo queste esperienze, avevo voglia di sgranchirmi le gambe e sono balzata in RS, altra branca che mi ha conquistato, 
costringendomi a tingere il giallo del mio cuore con un bel po’ di rosso! Dopo un anno di aiuto capo unità, sono diventata 
capo clan, vivendo con i ragazzi delle esperienze indimenticabili per altri 3 anni.  
Nel luglio del 2021 ho partecipato al CFA ad Assisi, luogo che per me ha acquisito un’aura magica e in cui torno quando 
possibile per respirare quell’atmosfera carica d’amore che ho percepito al tempo.  
Ad ottobre 2023 ho salutato la Co.Ca. del Cittadella 2 con il cuore ricco di gratitudine verso i miei compagni di strada per 
così tanto tempo. 
 
Nel frattempo, nel 2020, è arrivata una richiesta, quella di entrare a far parte del Comitato di Zona come Incaricata alla 
Branca LC, richiesta che ho subito accettato con grande entusiasmo e desiderio di scoprire la nostra Associazione da un 
nuovo punto di vista. Prestare servizio in Zona è stato per me stimolante e sfidante, mi ha permesso di vivere con i capi 
della Branca esperienze ricche di condivisione e fraternità, mi ha chiesto di aver sempre le antenne dritte per percepire i 
sentimenti dei capi e le loro necessità di crescita e di formazione e mi ha spinto a cercare di tenere costantemente il passo 
dell’Associazione, che sta crescendo ed evolvendo ogni giorno di più. 
Dall’anno scorso sono formatrice e faccio parte di uno staff CFM LC. 
 
Con tutto questo giallo nel mio percorso, quando qualche mese fa mi è stato proposto di 
candidarmi come Incaricata Regionale alla Branca LC non ho potuto far altro che rispondere 
“Eccomi”: mi sento carica e pronta a mettermi al servizio di tutti i capi della regione, con la 
curiosità e la determinazione che hanno caratterizzato gli anni del mio servizio. Sono entusiasta 
di poter vivere nuovi livelli di discussione associativa, di approfondire il metodo LC e di poter 
dare il mio contributo ovunque sia necessario. Ho scelto di rinnovare il mio servizio in 
Associazione e di sporcarmici le mani ancora una volta, perché credo fortemente nel metodo 
educativo che proponiamo e perché in fin dei conti a me ridere piace davvero tanto e dove 
altro potrei ridere così tanto se non in Branca LC?! 
 
Mi sembra di essere un po’ come Mowgli ora, che entrava barcollante ma determinato nella 
tana di Raksha e Babbo Lupo, certa di aver al mio fianco tanti fratellini e sorelline su cui poter 
contare.  
 
È tempo di mettersi nuovamente in caccia! 
 
Buona Caccia e buon Volo a tutti! 
Valentina 


